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Mulher fica ferida após ser atropelada
por moto em Engenheiro Coelho

Uma mulher ficou fe-
rida após ser atropelada 
por uma moto, na noite 
deste domingo (24), em 
Engenheiro Coelho. Mo-

tocilista teve ferimentos 
leves e não precisou de 
atendimento médico.

Segundo a  Pol íc ia 
Militar (PM), o aciden-

te aconteceu pela Rua 
Eufrosino Gomes por 
volta das 19h. A mulher 
de 47 anos contou que 
saiu de um churrasco 

e momentos depois foi 
atropelado pelo moto-
ciclista. Ela ficou ferida 
e foi socorrida para o 
pronto-socorro de En-

genheiro Coelho.
O motociclista che-

gou a cair da moto, mas 
teve ferimentos leves na 
mão direita e não pre-

cisou de atendimento 
médico. O boletim de 
ocorrência de acidente 
de trânsito e lesão cor-
poral foi registrado.
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Engenheiro Coelho tem o 
terceiro maior crescimento 
de admissões registradas 

da RMC

Corrida reúne atletas de 
toda região em

Engenheiro Coelho

Dr. Zeedivaldo
recebe a visita

de alunos da APAE
A manhã desta quin-

ta-feira (26), começou 
diferente no gabinete 
do prefeito de Enge-
nheiro Coelho, Dr. Zee-
divaldo Alves de Miran-
da, que recebeu a visita 

de alunos e professores 
da Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcio-
nais (APAE), da Escola 
de Educação Especial 
“Allcides Berton”, de 
Engenheiro Coelho. 

Durante a visita, os 
alunos conheceram o 
trabalho do prefeito 
e entregaram alguns 
presentes, como forma 
de agradecer o trabalho 
e apoio.

Mais de 400 atletas 
de toda a região par-
ticiparam da 1ª Meia 
Maratona Guaiquica, 
realizada em comemo-
ração ao aniversário de 
31 anos de Engenheiro 

Coelho, na manhã do 
último domingo (22). A 
corrida foi organizada 
pelo grupo de corrida 
Winners e pela Secreta-
ria Municipal de Espor-
te e Lazer, com o apoio 

do Sicred.
Uma clínica médica 

móvel do Dr. Caminhão 
esteve presente a corri-
da, com profissionais de 
educação física, reali-
zando avaliações físicas.

Festival de pesca agita 
domingo no Lago Municipal

Saúde amplia vacinação contra 
Influenza em Engenheiro Coelho
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A Prefeitura Munici-
pal de Engenheiro Coe-
lho, através da Secreta-
ria Municipal de Saúde e 
da Vigilância em Saúde, 
segue ampliando a vaci-
nação contra influenza 
(gripe) no município.

Agora, além dos gru-
pos que já vinham re-
cebendo o imunizante, 
estão sendo disponibi-
lizadas doses para os 
trabalhadores em trans-
porte coletivo, caminho-
neiros e os profissionais 

das forças de segurança.
Segundo a diretora 

da Vigilância em Saúde, 
Marli Antunes Vieira dos 
Reis, ‘a nossa equipe de 
vacinas está preparada 
para atender a demanda 
da cidade.

O Festival de Pesca, 
real izado pela  Pre-
feitura Municipal de 
Engenheiro Coelho, 
agitou o lago munic-
ipal ‘Pedro Ferreira 
de Camargo’, na man-
hã de domingo (22). 
Com a realização da 
Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer, o 

festival reuniu mais 
d e  3 5 0  p e s c a d o r e s 
durante todo o dia. 
Segundo o diretor de 
Esporte, Edivon Filho 
Soares dos Santos, “o 
festival foi um suces-
so.  Durante  todo o 
dia, a população pode 
se divertir pescando 
no nosso lago.
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Mulher fica ferida após ser atropelada
por moto em Engenheiro Coelho

Acidente aconteceu na noite deste domingo (24)

Atenção Microem-
preendedor Individual 
(MEI).  Você tem até 

o dia 31 de maio para 
fazer a sua declaração 
anual.  O SEBRAE de 

Engenheiro Coelho te 
auxilia. Ligue e agende 
o seu horário. P o l í t i c o  t e v e  t r ê s 

irregularidades apon-
tadas pela Justiça Elei-
toral nas análises das 
contas  da campanha 
política

O médico Henrique 
Fagundes de Gouveia, 
conhecido como dou-
tor Henrique, teve suas 
contas  da campanha 
eleitoral municipal de 
2 0 2 0  d e s a p r o v a d a s 
p e l a  Ju s t i ç a .  F o r a m 
apontadas  três  i rre-
gularidades na análise 
feita pelo Ministério 
Público Eleitoral, que 
entendeu que o candi-
dato cometeu inegável 
violação insanável das 
n o r m a s  a t i n e n t e s  à 
eleição.

A primeira irregu-
laridade que consta na 
decisão da juíza Fer-
nanda Christina Cala-

zans Lobo e Campos, 
responsável pelas zo-
nas eleitorais de Mogi 
Mirim, foi referente ao 
não cumprimento dos 
prazos  para  entrega 
dos relatórios f inan-
ceiros de campanha em 
relação a duas doações.

Outra irregularida-
de apontada foi refe-
rente a duas despesas 
fe i tas  antes  da  data 
de abertura da conta 
bancária. As despesas 
foram contratadas em 
27/09/2020 e a conta 
somente  fora  aberta 
em 01/10/2020.  Se-
gundo a decisão, a ter-
ce i ra  i r regular idade 
foi relacionada ao va-
lor pago para serviços 
contábeis.

Para o MPE e a juíza 
do caso, houve diver-
gência na discrimina-

ção de valores com a 
d e s p e s a  d e  s e r v i ç o s 
contábeis  na presta-
ção de contas parcial 
(R$ 22.000,00) e final 
(R$ 20.000,00), o que 
frustrou a execução de 
medidas tempestivas 
de controle concomi-
tante ,  transparência 
e fiscalização, contra-
r iando o  que  dispõe 
normas  do  Tr ibunal 
Superior Eleitoral.

O outro lado
O ex-candidato en-

c a m i n h o u  u m  á u d i o 
do advogado afirman-
do que “foi uma falha 
mais técnica, não foi 
cometido nenhum ilíci-
to eleitoral  ou coisa do 
tipo que pudesse cau-
sar  algum prejuízo”, 
destacou a mensagem 
do advogado Rodrigo 
Regiane.

Atenção, empreendedor: 
Não perca o prazo!

Doutor Henrique tem 
prestação de contas 

eleitorais desaprovadas



Jornal de Engenheiro Coelho, 28 de Maio de 20223

Engenheiro Coelho 
tem o terceiro 

maior crescimento 
de admissões 

registradas da RMC

Saeec convoca 
selecionados em 

concurso público de 
Engenheiro Coelho

A cidade de Engenhei-
ro Coelho teve o terceiro 
maior crescimento de ad-
missões da Região Me-
tropolitana de Campinas. 
Os dados são do Cadastro 
Geral de Empregados e 
Desempregados (CAGED) 
e divulgado pela Associa-
ção Comercial e Industrial 
de Campinas, Acic.

Segundo os dados, a 
cidade teve um saldo po-
sitivo de 3,89%; ou seja, 
o seu saldo foi de 151 va-
gas, 533 admissões e 382 
demissões. Com isso, a 
cidade registra um saldo 

positivo se comparado 
com as outras cidades da 
RMC.

Os dados do CAGED 
especificam que foram ge-
rados 5.106 postos de tra-
balho em março de 2022, 
que representam 5,08% 
a menos do que as vagas 
abertas em março de 2021 
(5.379) e uma perda de 
40,08% na comparação 
com fevereiro de 2022, 
quando foram gerados 
8.521 postos de trabalho. 
O setor de serviços e o da 
agropecuária expandiram, 
respectivamente, 95,5% e 

49,4%. Os demais setores 
regrediram na geração de 
postos de trabalho neste 
comparativo: Construção 
Civil (86,99%), Indús-
tria (76,27%) e Comércio 
(41,64%).

N a  R M C ,  h o u v e 
26,85% de redução dos 
empregos no acumulado 
do ano de 2022 X 2021 
(janeiro a março). Nos três 
primeiros meses do ano 
foram abertas 143.272 va-
gas e registrados 125.931 
desligamentos. O saldo foi 
positivo em 17.341 ofertas 
de emprego.

O Serviço de Água e 
Esgoto de Engenheiro 
Coelho, Saeec, con-
voca três pessoas que 
foram selecionadas 
no último concurso 
público. O edital de 

convocação, que está 
abaixo, convoca três 
candidatos para se 
apresentarem na sede 
do serviço de água da 
cidade.

Os três candidatos 

terão a partir desta 
quarta-feira (25) até 
o dia 29 de maio para 
se apresentar e se ma-
nifestar interesse em 
assumir seus cargos.

Confira:

No primeiro trimestre de 2022, o crescimento foi de 3,89%

A Prefeitura Muni-
c ipal  de  Engenheiro 
Coelho, através da Se-
cretaria Municipal de 
Saúde e do Conselho 
Municipal  de Saúde, 
definiu a data para rea-
lização da Conferência 
Municipal de Saúde. A 
conferência acontece 
no dia 27 de maio, no 
Salão Comunitário do 
Jardim Eldorado,  ao 
lado do Centro de Re-
ferência em Assistência 
Social  (CRAS),  e  vai 
discutir os problemas 
enfrentados no Sistema 
Único de Saúde (SUS), 
no período pós-pan-
demia,  com o  tema: 
“ O s  e n f r e n t a m e n t o s 
do SUS pós-pandemia: 
construindo uma saúde 
melhor”.

Segundo a presidente 
do Conselho Municipal 
de Saúde, Marli Antu-

nes Vieira dos Reis, “a 
conferência municipal 
de saúde é o lugar onde 
a população tem direito 
a voz e voto. É onde ela 
vai participar, propon-
do diretrizes para me-
lhorar a saúde da cidade 
e que serão incluídas 
no plano municipal de 
saúde”.

Ao todo, serão seis ei-
xos de discussão duran-
te a conferência, sendo 
eles:  Pronto Atendi-
mento Imediato (PAI), 
regulação de exames, 
Vigi lância  em Saúde 
(VISA), farmácia, saúde 
mental e a atenção bá-
sica. “A população em 
geral pode participar, 
no entanto, somente os 
delegados terão direto 
a votos”, explicou Reis.

Ao todo,  serão 80 
delegados,  divididos 
nas áreas de atuação 

do sistema de saúde 
da cidade, sendo eles: 
40 usuários do SUS, 
aquele que faz uso de 
toda a rede de saúde 
SUS do município; 10 
prestadores de serviço, 
que são pessoas físicas 
ou jurídicas que reali-
zam algum tipo de ser-
viço terceirizado para 
a rede SUS na cidade; 
10 gestores, que atuam 
na gestão da saúde na 
cidade e 20 trabalha-
dores da saúde, que é a 
pessoa com cargo efeti-
vo na área da saúde na 
cidade.

V Conferência Muni-
cipal de Saúde

“Os enfrentamentos 
do SUS pós-pandemia: 
construindo uma saúde 
melhor”

Salão Comunitário 
do Jardim Eldorado

Sexta-feira (27) – 8h

A Prefeitura Muni-
c ipal  de  Engenheiro 
Coelho, através da Se-
cretaria Municipal de 
Saúde e da Vigilância 
em Saúde, segue am-
pl iando a  vac inação 
contra influenza (gripe) 
no município.

Agora, além dos gru-
pos que já vinham re-
cebendo o imunizante, 
estão sendo disponi-
bi l izadas doses para 
os  trabalhadores em 
transporte coletivo, ca-
minhoneiros e os pro-
fissionais das forças de 
segurança.

Segundo a diretora 
da Vigilância em Saúde, 
Marl i  Antunes  Vie i -

ra dos Reis, ‘a nossa 
equipe de vacinas está 
preparada para atender 
a demanda da cidade. É 
muito importante que, 
com esse período de frio 
que estamos enfrentan-
do, todos que já podem 
receber a vacina, com-
pareçam o mais breve 
possível’.

Além desse novo gru-
po de pessoas, já podem 
receber a vacina contra 
Inf luenza os  idosos, 
acima de 60 anos, as 
mulheres grávidas ou 
puérperas, os profissio-
nais de saúde, os pro-
fissionais da educação 
e as crianças acima de 
6 meses e menores de 5 

anos. “As crianças dessa 
faixa etária, mesmo que 
receberam a vacina do 
sarampo ou da gripe 
em anos  anter iores , 
precisam retornar para 
receberem mais uma 
dose. É muito impor-
tante que os pais fiquem 
atentos e tragam seus 
f i lhos para vacinar”, 
completou Reis.

A vacinação contra 
Influenza acontece to-
dos os dias na sala de 
vacinas, nos PSFs 1, 2 
e 3, das 8h às 16h. Na 
UBS do Bairro Univer-
sitários,  a  vacinação 
acontece às quintas-fei-
ras, das 13h às 16h.

Conferência Municipal 
de Saúde acontece
na sexta-feira (27)

Saúde amplia vacinação 
contra Influenza em 
Engenheiro Coelho
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Mais de 400 atletas 
de toda a região par-
ticiparam da 1ª Meia 
Maratona Guaiquica, 
realizada em comemo-
ração ao aniversário de 
31 anos de Engenheiro 

Coelho, na manhã do 
último domingo (22). A 
corrida foi organizada 
pelo grupo de corrida 
Winners e pela Secreta-
ria Municipal de Espor-
te e Lazer, com o apoio 

do Sicred.
Uma clínica médica 

móvel do Dr. Caminhão 
esteve presente a corri-
da, com profissionais de 
educação física, reali-
zando avaliações físicas.

Após a corrida, os 
corredores puderam 
aproveitar um café da 
manhã oferecido a to-
dos.

Abaixo, a classifica-
ção no masculino e no 

feminino, na categoria 
geral.

Feminino
1- Valdirene Brazz
2- Sidneia Ribeiro
3- Jessica Sales
4- Marcinha Macedo

5- Camila Mendes
Masculino
1- Alder Souza
2- Genilson Jesus
3- Eriton Aquino
4- Carlos Bira
5-Daniel Silva

Corrida reúne atletas de toda região em
Engenheiro Coelho

O Festival de Pesca, 
realizado pela Prefeitura 
Municipal de Engenhei-
ro Coelho, agitou o lago 
municipal ‘Pedro Ferreira 
de Camargo’, na manhã 
de domingo (22). Com a 
realização da Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer, o festival reuniu 
mais de 350 pescado-
res durante todo o dia. 
Segundo o diretor de Es-
porte, Edivon Filho Soa-
res dos Santos, “o festival 
foi um sucesso. Durante 
todo o dia, a população 
pode se divertir pescando 
no nosso lago. Graças ao 
apoio do prefeito, Dr. Ze-
edivaldo Alves de Miran-
da, foi possível realizar 
mais esse evento espor-
tivo na nossa cidade”. 
Segundo o diretor, esse é 
mais um evento esportivo 
de muitos que serão reali-
zados na cidade. Além do 
prefeito, Edivon agrade-
ceu o apoio recebido dos 
comerciantes da cidade. 
“Eu quero aproveitar para 

agradecer a todos que 
auxiliaram na realização 
desse festival. Graças ao 
apoio das agropecuárias 
da cidade, que nos au-
xiliaram na realização 
das inscrições, foi possí-
vel receber esse número 
grande de pescadores. 
Quero agradecer, tam-
bém, o SICRED, que nos 
enviou alguns prêmios 
que foram sorteados.” 
Além do SICRED, apoia-
ram esse festival os se-
guintes comércios da ci-
dade: agropecuária São 
Pedro, Agrotutu, Agro 
pesca do Pescador, Agro-
pecuária Paraíso do Pes-
cador, Agroshopping e 
agropecuária Agro Sol. 
Para participar do festi-
val, o participante reali-
zou a inscrição doando 1 
quilo de alimento. Todo 
esse alimento foi recolhi-
do e encaminhado para 
Fundo Social de Solida-
riedade de Engenheiro 
Coelho, para a confecção 
de cestas básicas.

Festival de pesca agita domingo no Lago Municipal
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Jogador da Chapecoense visita escolinha
de futebol da prefeitura

O jogador de fu-
tebol da Associação 
Chapecoense de Fute-
bol, Marcelo Freitas, 

visitou nesta quarta-
-feira (25), a escoli-
nha de futebol da Se-
cretaria Municipal de 

Esporte e Lazer. Mar-
celo, que é natural de 
Engenheiro Coelho, 
já atuou em diversos 
clubes da Europa e 
do Brasil e começou 
a carreira no esporte 
através  das  escol i -
nhas da prefeitura. 
Para o diretor de Es-
porte, Edivon Filho 
Soares  dos Santos, 
“é muito importante 
para esses meninos 
receber  a  v is i ta  de 
um jogador profis-
sional. Dessa forma, 

eles podem ver que 
é possível, com dis-
ciplina e dedicação, 
chegar longe no es-
porte.  O Marcelo é 
um at leta  da  c ida-
de, que já jogou em 
muitos campos pelo 
mundo, mas já jogou 
aqui, onde eles estão”. 
Marcelo  conversou 
com todos os alunos 
e treinou com eles du-
rante o dia. O jogador 
atua como meia e na 
temporada de 2022, 
já  participou de 17 

part idas  pe lo  t ime 
catarinense, pela Sé-
rie B do Campeonato 
Brasileiro, pelo Cam-
peonato Catarinense 
e pela Copa do Bra-
sil. No ano passado, 
Marcelo foi campeão 
paranaense,  atuan-
d o  p e l o  L o n d r i n a . 
 
E S C O L I N H A S 
D E  F U T E B O L 
As escolinhas de fute-
bol da prefeitura são 
gratuitas e todos os 
moradores da cida-

de podem participar. 
“Quem quiser fazer 
parte das aulas basta 
fazer a inscrição na 
secretaria,  que fica 
no  Ginásio  Pol ies-
p o r t i v o  M á r i o  C o -
vas”, reforçou Santos. 
As aulas acontecem as 
segundas, quartas e 
sextas-feiras, no perí-
odo da manhã, das 8h 
às 10h e no período da 
tarde, das 14h às 17h, 
para as categorias sub 
9, sub 11, sub 13, sub 
15 e sub 17.

Jogador da Juventus 
está com problema no 
pé direito

A Confederação Bra-
sileira de Futebol (CBF) 
anunciou nesta quarta-
-feira (25) que o lateral 
Danilo foi desconvoca-
do da seleção brasileira 
para os amistosos con-

tra a Coreia do Sul e o 
Japão, marcados para 
serem disputados, res-
pectivamente, nos dias 
2 e 6 de junho.  

A razão da retirada 
do nome do jogador da 
Juventus (Itália) da re-
lação de convocados foi 
uma lesão no pé direito, 

que ainda não está ple-
namente curada.

A seleção brasilei-
ra começa a se reunir 
em Seul na próxima 
quinta-feira (26). Na 
capital da Coreia do 
Sul, o técnico Tite dará 
o primeiro treinamento 
na sexta-feira (27).

Timão ficou no em-
pate de 1 a 1 com o 
Always Ready (Bolívia)

O Corinthians ga-
rantiu a classificação 
para as oitavas de final 
da Copa Libertado-
res ao empatar com o 
Always Ready (Bolívia) 
em 1 a 1, na noite desta 
quinta-feira (26) na 
Neo Química Arena, 
em Itaquera.  

Após este resultado 
o Timão fechou a pri-
meira fase da competi-
ção na segunda posição 
do Grupo E com nove 
pontos, um a menos 
do que o líder Boca 
Juniors (Argentina), 
que bateu o Deportivo 
Cali (Colômbia) por 1 a 
0 nesta quinta.

Empurrado por mais 
de 39 mil torcedores, 

o Corinthians abriu o 
placar aos 18 minutos 
do primeiro tempo, 
quando Giuliano en-
controu Adson, que 
marcou de cavadinha. 
Porém, antes do inter-
valo, aos 43, os boli-
vianos empataram em 
jogada na qual Bambu 
falhou e Gustavo Tor-
res tocou para Borja, 
que não perdoou.

Furacão goleia Ca-
racas por 5 a 1 na Are-
na da Baixada

O Athletico-PR li-
teralmente fez o tra-
balho de casa nesta 
quinta-feira (26) e se 
garantiu nas oitavas 
de final da Copa Li-
bertadores. Jogando 
na Arena da Baixada, 
em Curitiba, o Fura-
cão goleou o Caracas 
(Venezuela) por 5 a 1.  

Com este  tr iunfo 
a equipe comandada 
pelo técnico Luiz Fe-
lipe Scolari fechou a 
primeira fase da com-
petição na segunda 

posição do Grupo B 
com dez pontos, mes-
ma pontuação do líder 
Libertad (Paraguai), 
que bateu o The Stron-
gest (Bolívia) por 4 a 1 
nesta quinta.

Jogando em casa, 
a  equipe brasi le ira 
abriu o placar logo aos 
18 minutos, quando o 
atacante Pablo se li-
vrou de um adversário 
com um drible e bateu 
rasteiro. Três minutos 
depois o Furacão am-
pliou com novo gol do 
camisa cinco.

Um pouco antes do 
intervalo a equipe de 

Felipão chegou ao ter-
ceiro com o volante 
Christian, que finali-
zou após cruzamento 
rasteiro de Abner.

Aos 12 minutos da 
etapa final o Caracas 
ainda tentou iniciar 
uma reação com gol de 
Rivero, mas o Athleti-
co-PR confirmou seu 
triunfo graças a gols 
de Christian, aos 25, 
e de Pedro Rocha, aos 
29. Após fazer o dever 
de casa pela Liberta-
dores, o Furacão visi-
ta o Cuiabá na Arena 
Pantanal no próximo 
domingo (29).

Lateral Danilo é cortado 
da seleção brasileira

Corinthians empata em 
Itaquera para avançar

na Libertadores

Libertadores: Athletico-PR 
faz dever de casa e avança 

para oitavas
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Banda diz que cantor 
de 74 anos teve recaída 
após usar remédios para 
dor em recuperação de 
cirurgia: ‘Como vocês 
sabem, Steven traba-
lhou por sua sobriedade 
há muitos anos’.
Steven Tyler, de 74 
anos, entrou em uma 
clínica de reabilitação 
e o Aerosmith cancelou 
uma série de shows que 
faria em junho e julho 
em Las Vegas, anunciou 
a banda nesta terça-fei-
ra (24).
“Como muitos de vocês 
sabem, nosso amado ir-
mão Steven trabalhou 
por sua sobriedade há 
muitos anos. Após a ci-
rurgia no pé para se pre-
parar para o palco e a ne-

cessidade de controle da 
dor durante o processo, 
ele recentemente teve 
uma recaída e entrou 
voluntariamente em um 
programa de tratamento 
para se concentrar em 
sua saúde e recupera-
ção”, diz o comunicado 
sobre o cantor.
Steven Tyler é um dos 
maiores símbolos no 
rock do uso destrutivo 
de drogas e da volta por 
cima. Ele e o guitarrista 
Joe Perry ficaram co-
nhecidos nos anos 1970 
como os “Toxic Twins” 
(os “irmãos tóxicos).
Eles abusaram das dro-
gas e entraram em de-
cadência nos anos 1980, 
mas se recuperaram no 
final da década e tive-

ram uma fase de sucesso 
com turnês e bastidores 
planejados para afastá-
-los da recaída nas dro-
gas.
A banda diz que lamen-
ta cancelar os shows em 
Las Vegas “enquanto 
ele se concentra em seu 
bem-estar.”
“Continuaremos nossas 
datas de 2022 a partir de 
setembro e informare-
mos outras atualizações 
assim que pudermos. 
Estamos devastados 
por termos incomo-
dado tantos de vocês, 
especialmente nossos 
fãs mais leais que cos-
tumam viajar grandes 
distâncias para assistir 
nossos shows”, diz o Ae-
rosmith.

Iron Maiden, Justin Bie-
ber, Post Malone, Dua Lipa 
e Coldplay estão entre os 
headliners do festival, que 
começa no dia 2 de setem-
bro.
Faltam cem dias para o 
Rock in Rio e os palcos na 
Cidade do Rock já começa-
ram a ser montados. Este 
ano são 250 shows.
“Depois de 3 anos de es-
pera, a gente olhar ali no 
relógio e ver que faltam 
100 dias pra gente abrir as 
portas de novo da Cidade 
do Rock, pra gente é uma 
mistura de emoção e um 
desafio enorme porque o 
nível de qualidade, de ex-
periência, especialmente 
nesse ano tão emblemático 
de reencontro”, diz o CEO 
do festival, Luís Justo.
A estrutura está sendo 
montada no Parque Olím-
pico, na Barra da Tijuca, 

na Zona Oeste da cidade. 
Cento e cinquenta pessoas 
trabalham no local.
E o cálculo dos organiza-
dores é que até o início do 
festival, 28 mil empregos 
serão criados. A área VIP 
será nos arcos maiores. O 
esqueleto do palco Sunset 
também já está de pé. E a 
estrutura do Palco Mundo, 
o maior do festival, já co-
meçou a surgir.
Uma simulação em 3D dá 
uma ideia de como vai ser 
o festival. Serão vinte espa-
ços, incluindo os palcos e 
as três arenas.
Nos sete dias de festival, 
estima-se um público de 
700 mil pessoas.
Iron Maiden, Justin Bie-
ber, Post Malone, Dua 
Lipa, Guns N’Roses, Col-
dplay e Green Day são os 
headliners do Rock in Rio 
2022. Confira abaixo a 
programação.

Veja as atrações conforma-
das do Rock in Rio 2022
2 de setembro, sexta-feira
● Palco Mundo: Iron 
Maiden, Dream Theater e 
Sepultura
● Palco Sunset: Li-
ving Colour + Steve Vai, 
Bullet For My Valentine, 
Metal Allegiance, Black 
Pantera + Devotos
● Espaço Favela: 
Gangrena Gasosa, Affront 
e Revengin
● New Dance Order: 
Len Faki, Renato Ratier 
Vs Diogo Aciolly, Ananda, 
Victoria Engel, Valentina 
Luz, Binaryh, Flo Masse Vs 
Craig Ouar e Chang Rodri-
gues Live
● Rock District: Oi-
tão, Noturnall, Eminence e 
Sioux 66
3 de setembro, sábado
● Palco Mundo: Post 
Malone, Jason Derulo, 
Marshmello e Alok

● Palco Sunset: Ra-
cionais MC’s, Criolo + 
Mayra Andrade, Xamã 
+ Brô MC’s, Papatinho e 
L7nnon + MC Hariel e MC 
Carol
● Palco Supernova: 
Teto
● Espaço Favela: PK 
convida Don Ruan, Bin e 
Azula
● New Dance Order: 
Chris Lorenzo , Bhaskar, 
Malifoo, Carola, Groove 
Delight, Kvsh, Illusionize, 
Victor Lou, Almanac e Flu-
xzone
● Rock District: Rock 
Street Band, Wilson Side-
ral - Tropical Blues e Mal-
vada
● Rota 85: Betta, JP 
Bonfá e Pedro Mahal + Bu-
raco Blues
4 de setembro, domingo
● Palco Mundo: Jus-
tin Bieber, Demi Lovato, 
Iza e Migos
● Palco Sunset: Gil-
berto Gil com família, 
Luísa Sonza com Marina 
Sena, Emicida e Matuê
● Palco Supernova: 
Lil Whind (Whindersson 
Nunes)
● Espaço Favela: 
Funk Orquestra, Buchecha 
e Taylan
● New Dance Or-
der: Lost Frequencies, Liu, 
Samarah, Sickick, Dub-
dogz, Cat Dealers, Gabe, 
Ownboss, Maz
● Rock District: Rock 
Street Band, Fonk’s Gang e 
Lucy Alves
● Rota 85: Betta, JP 
Bonfá e Pedro Mahal + Bu-
raco Blues

8 de setembro, quinta-fei-
ra
● Palco Mundo: 
Guns N’ Roses, Måneskin, 
Offspring e CPM 22
● Palco Sunset: Jes-
sie J, Corinne Bailey Rae, 
Gloria Groove e Duda Beat
● Palco Supernova: 
Francisco, el Hombre
● Espaço Favela: 
Drenna, TH4I convida Lia 
Clark e Izzra
● New Dance Order: 
Adriatique, Zac, Sarah 
Stenzel, Ben Böhmer, Gui 
Boratto, Du Serena Vs Ju-
nior C, Leo Janeiro Vs Ne-
pal, Marta Supernova e Nu 
Azeite Live
● Rock District: Rock 
Street Band, Rodrigo San-
tos e Stormsons
● Rota 85: Betta, JP 
Bonfá e Pedro Mahal + Bu-
raco Blues
9 de setembro, sexta-feira
● Palco Mundo: Gre-
en Day, Fall Out Boy, Billy 
Idol e Capital Inicial
● Palco Sunset: Avril 
Lavigne, 1985: A homena-
gem, Jão + convidado, Di 
Ferrero + Vitor Kley
● Espaço Favela: MD 
Chefe e Domlaike, Choice, 
Marvvila
● New Dance Order: 
Neelix, Blazy, Paranor-
mal Attack C, Vegas, Rica 
Amaral, Aly & Fila, Antdot 
e Meca
● Rock District: Rock 
Street Band, Fernando Ba-
dauí e Deia Cassali
● Rota 85: Betta, JP 
Bonfá e Pedro Mahal + Bu-
raco Blues
10 de setembro, sábado

● Palco Mundo: Col-
dplay, Camila Cabello, 
Bastille e Djavan
● Palco Sunset: Ce-
eLo Green, Maria Rita + 
convidado, Gilsons + con-
vidado, Bala Desejo + con-
vidado
● Espaço Favela: 
Ferrugem, Orochi e El Pa-
vuna
● New Dance Order: 
Kaskade, Jetlag, Curol, Ga-
briel Boni, Makj, The Fish 
House, Chemical Surf, 
Bruno Be Vs Fancy Inc, 
Alexiz Bcx
● Rock District: Rock 
Street Band, Dinho Ouro 
Preto, Andreas Kisser, 
João Barone, PJ e Liminha 
e Thiago Fragoso
● Rota 85: Betta, JP 
Bonfá e Pedro Mahal + Bu-
raco Blues
11 de setembro, domingo
● Palco Mundo: Dua 
Lipa, Megan Thee Stallion, 
Rita Ora e Ivete Sangalo
● Palco Sunset: Lu-
dmilla, Macy Gray. home-
nagem a Elza Soares, Lini-
ker + Luedji Luna
● Palco Supernova: 
Priscilla Alcântara
● Espaço Favela: 
Lexa, Azzy e Ella Fernan-
des
● New Dance Order: 
Anna, Eli Iwasa, Blon-
d:Ish, Ella De Vuono, Ana-
bel Englund, Aline Rocha, 
Mary Olivetti
● Rock District: Rock 
Street Band, Di Ferrero e 
Rogério Flausino
● Rota 85: Betta, JP 
Bonfá e Pedro Mahal + Bu-
raco Blues

Steven Tyler entra em 
clínica de reabilitação e 

Aerosmith cancela shows

Rock in Rio começa a montar os palcos;
faltam 100 dias para o festival

O que é o Dia da Toalha e 
por que ele representa o 

‘orgulho nerd’?
Dia do Orgulho Nerd 
foi criado para ho-
menagear Douglas 
Adams, criador do 
‘Guia do Mochilei-
ro das Galáxias’, mas 
também coincide com 
a primeira exibição de 
‘Star Wars’ nos cine-
mas.
O Dia da Toalha, em 
que os “nerds” do 
mundo todo celebram 
seu orgulho anual-
mente em 25 de maio, 
tem uma explicação 
tão caótica quanto o 
universo de seu inspi-
rador, o escritor Dou-
glas Adams.
O criador da cultua-
da série de livros “O 
Guia do Mochileiro 

das Galáxias”, que vi-
rou filme em 2005, 
fez uma inusitada ode 
às toalhas como “um 
dos objetos mais úteis 
para um mochileiro 
interestelar” na saga.
A toalha é um dos ele-
mentos incomuns da 
trama de ficção cien-
tífica cheia de hu-
mor nonsense, como 
a “resposta à gran-
de pergunta sobre a 
vida, o universo e tudo 
mais” (o número 42, 
segundo o autor).
Quando Douglas 
Adams morreu, em 11 
de maio de 2001, os 
fãs começaram a dis-
cutir uma forma de 
homenageá-lo.

Os nerds que amavam 
“O Guia do Mochileiro 
das Galáxias” escolhe-
ram uma data e um ob-
jeto que, assim como 
no livro, são um pouco 
arbitrários: a toalha, 
exaltada na trama, e o 
dia 25 de maio, duas 
semanas após a morte 
de Adams.
Eles começaram a ce-
lebrar esta data como 
o “Dia do Orgulho 
Nerd”, ou “Dia do Or-
gulho Geek”. As co-
memorações também 
ganharam força pelo 
fato de coincidirem 
com a primeira exibi-
ção de ‘Star Wars’ nos 
cinemas nos EUA, em 
25 de maio de 1977.
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‘Meu dever principal é contar histórias’, diz 
Guillermo del Toro em Cannes

Cineastas debateram o papel de plataformas de streaming, um dos temas polêmicos no festival. ‘Toda vez que fechamos a porta para alguma 
coisa, perdemos’, afirmou o diretor mexicano.

O mexicano vencedor 
do Oscar Guillermo del 
Toro recusou nesta ter-
ça-feira (24) em Cannes 
fechar as portas às pla-
taformas de streaming 
para seus projetos, por-
que seu principal dever 
é “contar histórias”.

Del Toro, ganhador de 
dois Oscars por “A forma 
d’água” (2018), partici-

pou de um debate com 
outros grandes nomes da 
sétima arte, como parte 
da celebração do 75º 
aniversário do Festival 
de Cannes.

“Meu primeiro dever 
é contar histórias”, disse 
o diretor mexicano, “seja 
usando dinheiro de um 
familiar ou de um fundo 
de pensão”.

“Toda vez que fecha-
mos a porta para alguma 
coisa, perdemos”, insis-
tiu. A palestra contou 
com a presença, entre 
outros, do italiano Paolo 
Sorrentino, do brasi-
leiro Kleber Mendonça 
e dos franceses Claude 
Lelouch e Michel Haza-
navicius.

O debate abordou 
especialmente o papel 
de plataformas como a 
Netflix, um dos temas 
polêmicos de Cannes, 
que reluta em selecionar 
filmes financiados por 
esses gigantes por não 
serem lançados nos ci-
nemas.

Para del Toro, o mun-
do sobreviveu durante a 
pandemia graças a três 
coisas: comida, remédios 
e histórias.

As histórias são uma 

necessidade de “primeira 
ordem”, concluiu.

O diretor de 57 anos 
preparou com a Netflix 
uma adaptação animada 
de Pinóquio ambienta-
da na Itália fascista de 
Mussolini. O projeto era 
idealizado há 15 anos e 
foi recusado em várias 
ocasiões até ser aceito 
pela plataforma, contou 
o cineasta.

‘Overdose’ de possibi-
lidades

Paolo Sorrentino tam-
bém considerou que o 
mais importante é contar 
histórias, mas talvez não 
através dessas platafor-
mas.

O diretor italiano acha 
que não voltará a traba-
lhar com a Netflix, após 
o sucesso de “A Mão 
de Deus”, com o qual 
participou da Mostra de 

Veneza no ano passado.
Um filme para a Ne-

tflix, “não acho que seja 
algo que farei de novo”, 
disse ele.

“Trabalhei com várias 
mídias, fiz filmes para 
cinema, televisão, mas 
no final, o que prefiro é 
fazer filmes como fazia 
no início”, acrescentou o 
autor de “A grande bele-
za”, ganhador do Oscar 
de melhor filme de língua 
não-inglesa em 2013.

“Só na tela grande 
encontramos todo o po-
der de uma história”, 
observou.

Segundo ele, nos úl-
timos anos, os diretores 
tiveram uma espécie de 
“overdose” de possibili-
dades, e trabalharam em 
muitos projetos, muito 
rapidamente, mas não 
necessariamente para 

fazer bons produtos. Foi 
uma “falsa oportunida-
de”.

Ele também destacou 
que essas plataformas 
raramente financiam 
filmes de jovens talentos, 
que podem justamente 
trazer novas formas de 
filmagem.

O brasileiro Kleber 
Mendonça, figura fre-
quente no evento em que 
já competiu várias vezes 
e no ano passado foi ju-
rado, também defendeu 
o cinema no telão.

Ele lembrou que sua 
geração cresceu com os 
cinemas e que sempre 
faz questão de que seus 
filmes sejam distribuí-
dos nos cinemas. Mas 
admitiu que, depois de 
passar pelas telonas, “os 
filmes podem ser vistos 
de várias maneiras”.

Gravações vão até 
o dia 29 deste mês 
e nesta sexta-feira 
(20) cenas com he-
licóptero foram gra-
vadas em área rural 
da cidade

Um filme com ro-
teiro escrito por um 
brasileiro, mas que 

mora nos Estados 
Unidos, está sendo 
gravado e seu enredo 
terá Engenheiro Co-
elho como uma das 
cidades que servirá 
de cenário. “Amor de 
Deus” é escrito por 
Wagner Júnior, di-
rigido por Bellamir 

Freire e conta com 
um bom elenco. É 
uma peça dramática 
sobre uma família, 
onde a esposa ado-
ece e vai fazer um 
tratamento estético 
como presente  de 
aniversário. Se passa 
nos dias atuais e tem 

a cidade como um 
dos focos. O lança-
mento está previsto 
para 2023.

Ao Portal ON o di-
retor do filme, Bella-
mir Freire, explicou 
o porquê da esco-
lha de Engenheiro 
Coelho como cida-
de principal do fil-
me:“Dos locais que 
andei, que me apre-
sentaram, eu fiquei 
encantado com esta 
cidade. Era o melhor 
lugar, condiz muito 
com o filme. Então 
pensei ‘Aqui é o lu-
gar!’”, declarou.

 Na manhã des-
ta sexta-feira (20), 
Bellamir e sua equi-
pe gravaram em uma 
fazenda na cidade. 
A c o m p a n h a d o  d e 
maquiadores, cine-
grafistas, operado-
res de áudio e um 
helicópetero, cenas 
foram gravadas na 
área rural. A aerona-

ve, utilizada para as 
cenas, é um dos he-
licópteros pilotados 
pelo conhecido Co-
mandante Hamilton.

Ele seguiu apon-
tado a hospitalida-
de da cidade “Além 
disso, nós tivemos 
a hospitalidade do 
Prefeito Dr. Zeedi-
valdo, de seu vice, 
Adézio Dias. Foi uma 
felicidade poder ter 
conhecido os dois” 
disse.

Ele ainda comple-
mentou  contando 
sobre Marcos Gui-
lherme, que é mo-
rador da cidade e 
roteirista,  e sobre 
a s  o p o r t u n i d a d e s 
que o filme está pro-
porcionando “Esta-
mos abrindo mui-
tas oportunidades 
para moradores da 
cidade, que querem 
trabalhar na área. É 
um mercado difícil, 
as pessoas querem e 

não conseguem en-
trar, então temos o 
projeto Cine Escola, 
para abrirmos por-
tas” concluiu.

Ele finalizou fa-
lando do privilégio 
que é fazer a primei-
ra grande produção 
cinematográfica de 
Engenheiro Coelho 
“É uma cidade mui-
to bonita. Tem um 
Campus Universitá-
rio incrível e seus ar-
redores aqui são in-
críveis. Estamos nos 
sentindo em casa, 
tudo isso já justifica 
estarmos aqui  em 
Engenheiro Coelho”, 
finalizou.

As gravações na 
cidade serão feitas 
até o dia 29 e os in-
teressados em saber 
de mais informações 
sobre a produção do 
filme podem acom-
panhar pelo Insta-
gram @filmeamor-
dedeus.

A  m a n h ã  d e s t a 
quinta-feira  (26), 
começou diferente 
no gabinete do pre-
feito de Engenheiro 
Coelho, Dr. Zeedi-
valdo Alves de Mi-
randa, que recebeu 
a visita de alunos e 
professores da Asso-
ciação de Pais e Ami-
gos dos Excepcionais 
(APAE), da Escola de 
Educação Especial 
“Allcides Berton”, de 
Engenheiro Coelho. 
Durante a visita, os 
alunos conheceram o 
trabalho do prefeito 
e entregaram alguns 
presentes, como for-
ma de agradecer o tra-

balho e apoio dado à 
instituição pela atual 
administração, prin-
cipalmente, durante 
as comemorações de 
aniversário da cidade. 
“Fico muito feliz em 
receber os alunos e 
professores da APAE 
nessa manhã. Essa é 
uma instituição que 
faz um trabalho mui-
to importante na ci-
dade e, estamos sem-
pre buscando formas 
de apoiar e financiar 
as necessidades de-
les”, disse o prefeito. 
Durante as comemo-
rações de aniversário 
da cidade, que ocor-
reram no parque de 

exposição, com os 
shows das duplas Íca-
ro & Gilmar e Carreiro 
e Capataz, a APAE foi 
responsável pela ad-
ministração da praça 
de alimentação, com 
a renda sendo rever-
tida para os traba-
lhos da instituição. 
Logo no início da atu-
al gestão, o prefeito 
determinou que fosse 
feito um estudo para 
que o repasse de re-
cursos da prefeitura 
para instituição fos-
se aumentado. Logo 
após, o valor do re-
passe, que não eram 
reajustados há vários 
anos, foi triplicado.

Engenheiro Coelho é destaque em
gravação de filme

Dr. Zeedivaldo recebe a visita
de alunos da APAE
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Grupo curitibano fez 
versos sobre um amigo 
deles que dormia em 
bar e disputou campe-
onato de sinuca. ‘Piada 
interna’ virou trend no 
TikTok e Instagram e 
levou ‘pop alternativo’ 
ao topo.
Quem é Pedrinho? Que 
campeonato ele dis-
puta? E quem é esse 
Jovem Dionísio que 
manda ele acordar? 
As dúvidas crescem na 
mesma velocidade do 
sucesso de “Acorda, 
Pedrinho”, música que 
chegou ao 1º lugar do 
Spotify do Brasil. Va-
mos às respostas:
Acorda Pedrinho
● Jovem Dionísio 
é uma banda forma-
da por cinco amigos 
de Curitiba, que fa-
zem pop alternativo e 
lançaram as primeiras 
músicas há três anos.
● Eles conhece-
ram Pedrinho em um 
bar que frequentavam 
em Curitiba. É um se-
nhor de cerca de 50 
anos que vivia dormin-
do no boteco. Quando 
acordava, gostava de 
jogar sinuca.
● O lugar, conhe-
cido como Bar do Dio-
nísio, inspirou também 

o nome da banda.
O verso “acorda, Pe-
drinho, que hoje tem 
campeonato” surgiu 
como piada interna 
entre eles, ganhou uma 
base dançante e estou-
rou no Instagram e no 
TikTok. Todo mundo 
já postou, inclusive 
Anitta.
O som diferente do 
sertanejo, funk e forró 
que dominam as para-
das foi subindo rápido 
no Spotify. O vocalista 
Bernardo Pasquali, 26 
anos, achou incrível na 
sexta-feira (20), quan-
do a música chegou a 
um improvável 3º lu-
gar nacional.

“Eu falei: galera, não 
vamos criar essa ex-
pectativa de 1º lugar. 
Olha pra nós, tipo, nós 
somos moleques de 
nada. Nós somos ‘nada 
a ver’, olha a música 
que a gente fez, uma 
música falando do nos-
so amigo do bar... Esse 
3º lugar já tá ótimo”.
No sábado (21) eles es-
tavam no número 1. “A 
gente ficou se olhando: 
Cara, o que tá aconte-
cendo?”.
Som de amigos
A banda Jovem Dioní-

sio existe desde 2018. 
Mas antes eles tocaram 
juntos por sete anos no 
grupo Huff, com um 
repertório de covers 
para churrascos e fes-
tinhas do colégio.
“Era muita coisa bra-
sileira; Jorge Ben, Tim 
Maia, Gabriel O Pen-
sador... Armandinho a 
gente esculachava por-
que ele é muito forte 
aqui no Sul. E coisas 
gringas também: Arc-
tic Monkeys, Red Hot, 
Sublime”, descreve 
Bernardo.
Eles foram juntando 
dinheiro e coragem 
para apostar em com-
posições próprias. No 
começo só o baterista 
Gabriel Mendes escre-
via. O resto da banda 
tem Rafael Mendes 
(guitarra, irmão de 
Gabriel), Gustavo Ka-
ram (baixo) e Bernar-
do Hey (teclado). O 
primeiro EP, “Dança 
entre casais”, saiu em 
2019.
‘Pop de quarto’
Um amigo e ex-inte-
grante da banda, Lucas 
Suckow, aprendeu a 
produzir no computa-
dor e se ofereceu para 
ajudar. Eles produzi-
ram a faixa “Pontos de 

exclamação”. O arran-
jo acústico intimista 
com a base eletrônica 
caseira se encaixa no 
estilo “bedroom pop”, 
ou pop de quarto.
“Foi nossa primeira 
experiência com esse 
lance do ‘bedroom 
pop’, e daí a partir daí a 
gente foi seguindo esse 
caminho”, diz o voca-
lista. Outra coisa que 
abriu o caminho foi o 
remix do DJ Vintage 
Culture para “Pontos 
de exclamação”, com 
46 milhões de plays no 
Spotify.
“A gente viu que tinha 
facilidade nesse pro-
cesso de criação, que é 
abrir um computador, 
pegar uma composição 
e levantar uma músi-
ca do nada, fazer uma 
música por dia. Em 
2020 a gente fez uma 
viagem para Irati, no 
interior do Paraná”, 
ele conta.
O sítio do Pedrinho
Foi nesse ‘intensivão’ 
na casa isolada em Ira-
ti que nasceu “Acorda, 
Pedrinho”.
“Todo dia a gente 
acordava, pegava uma 
composição e, no fim 
do dia, tinha que ter 
uma música fechada. 
Acho que no quinto 
dia a gente fez ‘Acorda, 
Pedrinho’. O Mendão 
(Gustavo Mendes) che-
gou com o refrão e a 
gente precisava do ver-
so. E aí falamos: ‘Cara, 
vamos cantar sobre o 
bar’”.
“Eu peguei um cader-
ninho e escrevi: ‘acor-
da, Pedrinho, que hoje 
tem campeonato’. E 
os cara já levantaram: 
‘Vamos gravar isso!’ 
O que a gente tinha 
de ideia ia gravando”, 
lembra Bernardo.
“Acho que 90% das 
decisões da banda são 
tomadas desse jeito: 
alguém dá uma ideia 
idiota e todo mundo 
compra essa ideia. Isso 
é bom, mas é um pouco 
perigoso às vezes”, ele 
brinca.
Ele não sabia o que iam 
falar do verso do Pedri-
nho: “Na hora eles fa-
laram “Genial!” Daí eu 
passei a achar genial 
também. No fim das 

contas ninguém sabe, 
porque é uma piada in-
terna, não dá para sa-
ber como vai ser para 
fora. Mas para a gente 
é uma ótima ideia”.
A galera do bar
Antes de passar no tes-
te do público, a músi-
ca foi apresentada ao 
próprio Pedrinho e ao 
pessoal do Bar do Dio-
nísio. Os músicos fize-
ram uma festa lá para 
lançar o disco “Acorda, 
Pedrinho.” O dono e os 
outros frequentadores 
se animaram muito, 
mas Pedrinho ficou 
mais contido, descreve 
Bernardo.

“Ele estava animado, 
mas daquele jeito, não 
tão preocupado. Eu 
não sei se ele entende 
muito essa parada. O 
resto do bar achando 
massa e ele: ‘Legal, le-
gal’...”.
O clipe é gravado no 
bar, conhecido pelo 
nome do dono, mas 
chamado oficialmente 
Lanchonete Aquarius.
“Esse campeonato de 
sinuca existiu mesmo. 
A gente viu uma foto 
dos campeões no bar, 
aí o 1º lugar tinha uma 
caixa de Bohemia na 
mão. O 2º lugar tinha 
uma caixa de Skol e o 
3º era o Pedrinho, com 
uma caixa de Kaiser”, 
conta Bernardo.
“Ele joga muita sinuca. 
Não dá pra ganhar dele 
‘sussa’, não. Se tiver 
valendo uma cerveja, 
você vai perder”, des-
creve.
Pedrinho: fato ou fake? 
Fato!
O site de localização 
Foursquare tem uma 
prova engraçada de 
que o Pedrinho existe e 
é famoso pelas sonecas 
no bar do Dionísio.
No dia 15 de março de 
2013, bem antes de a 
banda existir, um fre-
quentador do bar pos-
tou uma foto dele dor-
mindo na cadeira com 
a legenda: ‘Aniversário 
do Pedrinho, mas ele 
não aguentou”.
Acorda, TikTok
Bernardo não pensou 
que a brincadeira com 
Pedrinho viraria trend 
de TikTok. Uma parte 

é de pessoas malhan-
do ou indo treinar (o 
“acorda!” e o ritmo 
dançante vira um in-
centivo para os exercí-
cios).
“A gente não planeja-
va assim. Quando você 
vai lançar a música, 
tem que falar qual é 
o trecho que vai para 
o TikTok, para a ga-
lera pegar pronta. Eu 
não pensei e falei: ‘Ah, 
pega no começo”. Ele 
deu sorte: foi essa in-
trodução que passa do 
instrumental suave ao 
dançante que virali-
zou.
A façanha da Jovem 
Dionísio lembra a da 
banda indie britânica 
Glass Animals. “Heat 
Waves”, que também 
pode ser chamada de 
pop alternativo, virou 
um megahit e superou 
outros sons mais con-
vencionais depois de 
viralizar no TikTok.
Mas ele não acha que 
exista uma fórmu-
la para levar o indie 
ao topo das paradas. 
“Quando a gente vê 
artistas assim que não 
são do mainstream, 
para pegar uma músi-
ca em primeiro lugar, 
é porque ela tinha um 
veneno ali. E esse ve-
neno da música nin-
guém explica”, ele diz.
Mentor e chefe caçula
A banda tem a consul-
toria do empresário 
Felipe Simas, que tam-
bém acompanha Ana-
vitória e Manu Gavassi. 
Ele dá dicas a Enricco 
Pasquali, irmão mais 
novo de Bernardo, que 
virou empresário de-
les.
Felipe Simas diz que 
apostou no grupo no 
ano passado como con-
sultor pois eram músi-
cos “inventivos e visio-
nários, mas, acima de 
tudo, cuidadosos”.
Bernardo não é de fa-
zer esses elogios a si 
mesmo. Ele explica a 
escolha do irmão como 
empresário: “Esse era 
um requisito essencial 
para alguém que pode 
ser nosso chefe: ele 
tem que ser mais sério 
que a gente, porque já 
tem idiota suficiente 
na banda”, brinca.
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